

 Vos Nouvelles Locales

...



### Et c'est parti ! La campagne électorale de Villérable est lancée

Tania Auger et Charlie Béland, les deux candidates qui se présentent à Villérable, ont officiellement lancé aujourd'hui leur campagne afin de gagner les voix des électeurs.

Tania Auger, une vétérante de la politique âgée de 62 ans, prévoit de développer l'énergie verte grâce à des parcs éoliens si elle est élue. Sa concurrente, Charlie Béland, est née et a grandi à Villérable. Bien qu'elle soit nouvelle en politique, elle a déjà de grands projets pour l'amélioration des services publics dans la communauté, en particulier le système de transport public.

SOURCE : Vos Nouvelles Locales


 Vos Nouvelles Locales

...



Rencontrez Charlie Béland, une ardente défenseuse des transports en commun qui entretient des liens étroits avec la communauté

À seulement 28 ans, Charlie Béland est la plus jeune candidate à s'être jamais présentée aux élections de Villérable. Et malgré son jeune âge, ce serait une erreur de la sous-estimer. Originnaire de la région et y ayant grandi, Mme Béland se présente sur la base des liens qu'elle a forgés avec les membres de la communauté. Elle s'engage à remplacer notre petit système de transport public vieillissant par une nouvelle flotte de bus passant très fréquemment et un train à grande vitesse. « Je connais cette communauté, dit-elle, et je sais de quoi elle a besoin. »

SOURCE : Vos Nouvelles Locales

 Dernières Nouvelles d'Ici

...



Faites la connaissance de Tania Auger, une politicienne d'expérience avec des projets d'énergie verte pour Villérable

Tania Auger est peut-être nouvelle à Villérable, mais c'est une habituée du travail de représentante élue. En plus de 20 ans de carrière, cette politicienne ambitieuse a remporté des victoires importantes pour ses anciens électeurs. Son plus récent projet est de développer un système d'énergie éolienne capable d'alimenter tout Villérable sans brûler aucun combustible fossile. « Je compte bien faire de cette communauté un chef de file en matière d'énergie verte », affirme-t-elle.

SOURCE : Dernières Nouvelles d'Ici





Lola Martin



Il y a beaucoup de discussions au sujet des élections en ce moment. Je veux simplement dire que je connais Charlie Béland depuis que nous sommes enfants, et s'il y a une chose dont je suis certaine, c'est que vous ne pourriez pas avoir une meilleure représentante. Votez Charlie Béland ! (Mais surtout, assurez-vous de voter.)



Geoffroy Jacomus



Super, une intimidatrice... C'est le genre de personne que vous voulez pour vous représenter ??



D'anciens employés disent que Tania Auger était un « vrai cauchemar » en tant que patronne

Le bureau de Tania Auger n'était pas un lieu de travail très sain, selon de nombreux témoignages d'anciens membres du personnel et des bénévoles. « Elle criait beaucoup », a déclaré une personne qui ne souhaitait pas être nommée. « Des personnes pleuraient au travail », a-t-elle ajouté

SOURCE : La Rumeur Court



Jennifer Couture



Tout le monde à bord : embarquons-nous pour la vision du transport en commun de Charlie Béland !



OPINION : Les plans de transport de Charlie Béland nous mèneront là où nous devons aller.

Ça aura mis du temps à arriver, mais si Charlie Béland est élue, nous n'aurons plus à attendre davantage pour avoir une alternative durable à la conduite automobile. L'ancienne flotte de bus de notre communauté est une vraie plaisanterie. De nouveaux bus et un train à grande vitesse feront enfin entrer Villéable dans le 21<sup>e</sup> siècle : ils donneront accès à un service de transport rapide et fiable pouvant aider les membres de notre communauté à se rendre au travail, tout en créant de nouveaux emplois.

SOURCE : Vos Nouvelles Locales



Mohammed Bensoussan



Tout le monde autour de moi ne parle que des élections en ce moment... J'ai franchement hâte de voter pour Tania Auger. Elle a une grande expérience et un parcours incroyables en tant que représentante élue. Une vraie pro.



Sam Renaud



Le vent, vraiment Tania ?? Levez la main si vous pensez que Tania Auger cherche seulement à faire faire de l'argent aux grands promoteurs.



Des dizaines de personnes se rassemblent pour protester contre la création d'un parc éolien

Elle n'a même pas encore été élue et déjà, Tania Auger fait face à une forte opposition de la part de ceux qui ne veulent pas que son rêve de parc éolien devienne réalité. Les manifestants entonnaient des slogans tels que « Ne touchez pas à Villéable ! » et se promenaient sur la rue principale en brandissant des affiches où l'on pouvait lire : « Parc éoliens : Des vents risqués pour la communauté ».

SOURCE : Dernières Nouvelles d'Ici

 Billy Mustapha

De toute façon, combien êtes-vous prêts à investir pour un champ de ventilateurs ?

**NOUS SOMMES TOUS DE GRANDS « FANS »**



 Jonas Siddiqi

Saviez-vous que Tania Auger venait tout juste de déménager à Villérable ? Comment pense-t-elle pouvoir représenter un endroit qu'elle ne connaît pas réellement ? C'est certain que c'est Charlie Béland qui aura mon vote le jour de l'élection.



 Vos Nouvelles Locales



**ENQUÊTE :** La compagnie Éole-Conception va-t-elle prendre l'argent et s'enfuir avec ?

Si Tania Auger remporte les prochaines élections, Villérable aura un parc éolien à construire... Mais que savons-nous de la compagnie qui va s'en charger ? Nous avons enquêté sur Éole-Conception, la multinationale qui gèrera le projet, et nous avons trouvé des informations troublantes : un historique de factures impayées et de promesses non tenues.

SOURCE : Vos Nouvelles Locales



 Lucinda Robert

Vas-y Charlie Béland !!!! On vote pour elle !



Les candidates s'affrontent lors d'un débat animé

Les deux candidates qui se présentent pour devenir la prochaine représentante élue de Villérable se sont affrontées hier soir, lors d'un débat plein de rebondissements. Tania Auger et Charlie Béland ont toutes deux marqué des points, la course est désormais trop serrée pour tenter de prédire qui sera la gagnante.

SOURCE : Dernières Nouvelles d'ici



L'Actu-Hebdo



Sous le capot d'un système de transport en commun du 21<sup>e</sup> siècle

Villérable n'a jamais eu de système de transport en commun efficace, mais cela pourrait bien changer. Beaucoup diront d'ailleurs que ce n'est pas trop tôt. Si Charlie Béland parvient à ses fins, nous pourrions dire adieu aux vieux bus lents et surchargés. Les avantages de ce projet de renouveau du système de transport en commun sont nombreux : de la création d'emplois à la diminution du trafic routier, ce projet nous permet d'envisager un avenir moderne, efficace et durable. La question est maintenant de savoir si les habitants sont d'accord.

SOURCE : L'Actu-Hebdo

Charlie Béland



SOURCE : La campagne électorale de Charlie Béland

Sophie Champlain

Dans cette élection, je pense qu'il n'y a rien de plus important que la proximité et les liens profonds avec cette communauté. Je fais confiance à Charlie Béland pour se battre durement pour nous et surtout pour gagner. C'est sa maison et elle est tout simplement comme ça.

Bunmi Nguyen

Arrêtez le développement inutile et néfaste — Charlie Béland est le seul choix possible !



OPINION : Le projet de parc éolien promet de faire des ravages dans la communauté

Nul besoin d'être un génie pour se rendre compte que le pari que fait Tania Auger en misant sur l'énergie éolienne va nous conduire au désastre. Pourquoi ? Voici de nombreuses raisons : le bruit constant, la dégradation du paysage, sans oublier le fait que le vent ne nous donne que peu d'énergie. Ce projet n'a aucun sens et ne devrait pas aller de l'avant.

SOURCE : Vos Nouvelles Locales

Noah Mercier

Wow ! Avez-vous dit conflit d'intérêt ??



La vraie raison pour laquelle Tania Auger tient tellement à construire un parc éolien, c'est qu'elle a des INVESTISSEMENTS dans le secteur

On pourrait penser que Tania Auger est une ardente défenseuse de l'environnement, mais il est temps de voir les choses autrement. Un rapport d'enquête révèle que si elle est aussi favorable à l'énergie éolienne, c'est peut-être parce qu'elle a secrètement investi dans Éole-Conception, l'entreprise qui serait chargée de construire le parc éolien de Villérable. Tania Auger pourrait gagner beaucoup d'argent si le projet se concrétise. C'est très suspect !

SOURCE : Les Grandes Révélations

Dernières Nouvelles d'Ici



Soutien : Grâce à ses idées originales et aux liens étroits qu'elle entretient avec les membres de sa communauté, Charlie Béland est ce dont Villérable a besoin

Charlie Béland a grandi dans la région et sait ce dont Villérable a besoin. Si elle est élue, elle mettra son énergie et son dévouement au service de l'amélioration de notre communauté. Sa vision d'un système de transport en commun efficace, moderne et durable, et la création d'emplois qui accompagne ce projet sont exactement ce dont nous avons besoin. Dernières Nouvelles d'Ici soutient Charlie Béland dans le cadre de cette campagne électorale.

SOURCE : Dernières Nouvelles d'Ici